



Еженедельник новостей МДС

События за 1 – 5 декабря 2014 года

1 декабря

Встреча с представителями Посольства Франции в РФ

Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков обсудил состояние инвестиционного климата и перспективы развития Кыргызстана с представителями Посольства Франции в России – главой экономической службы по странам СНГ и Грузии Даниэлем Мэтром и атташе по экономическим вопросам Луи Тулоржем.

Заседание наблюдательного совета Европейской школы Центральной Азии

На очередном заседании наблюдательного совета Европейской школы Центральной Азии при участии экс-президента КР Розы Отунбаевой и представителей ЮНЕСКО и МДС рассмотрены планы расширения и укрепления материально-технической базы, общего развития школы, а также текущее состояние системы среднего образования в Кыргызстане и роль Европейской школы в ней.

2 декабря

Встреча в Аппарате Правительства КР

Юрист МДС Султан Халилов и юрист компании – члена МДС «Каликова энд Ассошиэйтс» Жылдыз Тагаева приняли участие в очередном заседании рабочей группы для разработки изменений в законодательство о лицензионно-разрешительной системе и проект положения о лицензировании отдельных видов деятельности (с целью усовершенствования процедуры выдачи разрешений на привлечение и использование иностранной рабочей силы в КР). Члены рабочей группы обсудили доработанный Министерством экономики КР вариант изменений в Главу 101 (Особенности выдачи разрешения на работу, выдаваемого иностранным гражданам и лицам без гражданства по заявлению работодателей, на основании общей квоты на территории Кыргызской Республики) проекта Положения о лицензировании отдельных видов деятельности. По итогам заседания члены РГ решили обобщить свои рекомендации и направить их в Министерство экономики для формирования окончательного варианта документа.

IBC Weekly News

Events held during December 1 – 5, 2014

December 1

Meeting with representatives of the French Embassy in Russia

IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov discussed the investment climate and prospects for Kyrgyzstan's development with representatives of the Embassy of France in the Russian Federation - Head of the Economic Department of the CIS countries and Georgia, Daniel Maitre, and Attaché for Economic Affairs Louis Toulorge.

Meeting of ESCA Supervisory Board

A meeting of the Supervisory Board of the European School in Central Asia (ESCA) with the participation of former Kyrgyz President Roza Otunbayeva and representatives of UNESCO and IBC considered plans to expand and strengthen the material and technical base and the overall development of the school. The meeting also discussed the current state of secondary education in the Kyrgyz Republic and the role of the European school in it.

December 2

Meeting at the Government Office

IBC Lawyer Sultan Khalilov and the Lawyer of Kalikova & Associates law firm, Jyldyz Tagaeva, attended a meeting of the working group for the development of changes in legislation on the licensing system and the draft regulation on licensing of certain activities (to improve the procedures for issuing permits for foreign labor engagement in the Kyrgyz Republic). The WG members discussed a revised version of amendments to Chapter 101 developed by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic (issuance of work permits for foreign citizens and stateless persons at the request of employers, on the basis of the total quota in the territory of the Kyrgyz Republic) of the draft Regulation on the licensing of certain activities. Following the meeting, the WG members decided to compile and submit their recommendations to the Ministry of Economy to develop a final version of the document.

3 декабря Встреча представителей бизнес-ассоциаций и Министерства труда, миграции и молодежи КР Юристы МДС и юридической фирмы «Каликова энд Ассошиэйтс», представители других бизнес-ассоциаций и Министерства труда, миграции и молодежи КР обсудили разработанный представителями бизнеса проект Плана мероприятий по проблемным вопросам, возникающим при привлечении иностранной рабочей силы для работы в КР. Рассмотрен также проект Плана мероприятий, разработанный Министерством. Участники встречи решили продолжить совершенствование процедуры выдачи разрешений на работу в рамках одной РГ для исключения дублирования. Решено обратиться в Аппарат Президента КР с просьбой приостановить деятельность РГ, созданной в сентябре 2014 года, и в дальнейшем работать в рамках РГ, созданной недавно в Аппарате Правительства КР.	December 3 Meeting of representatives of business associations and Labor Ministry Lawyers from IBC and Kalikova & Associates law firm, representatives of other business associations and the Ministry of Labor, Migration and Youth of the Kyrgyz Republic discussed a draft Action Plan developed by business community on problems arising in attracting foreign labor force to Kyrgyzstan. In addition, they considered a draft Action Plan developed by the Ministry. In order to avoid duplication, the meeting decided to continue improvement of the permit procedures within one working group. It was decided to ask the President's Office to suspend the activity of the WG established in September 2014, and continue working within the WG recently established under the Government's Office of the Kyrgyz Republic.
На прошедшей неделе МДС направил ряд писем в различные ведомства: – в Фонд обязательного медицинского страхования. МДС изучил анализ регулятивного воздействия проекта Закона КР «О внесении изменений и дополнений в Закон КР «О тарифах страховых взносов по государственному социальному страхованию». Законопроект предлагает введение тарифа на обязательное медицинское страхование с работодателей в размере 2% от всех видов выплат, начисленных в пользу работников. С учетом того, что изменение увеличит нагрузку на субъекты предпринимательства, МДС предложил не вводить их. – в отдел развития государственного языка Мэрии г. Бишкек. МДС предоставил свои рекомендации к проекту Положения «О порядке согласования и утверждения рекламодателями текстов наружной рекламы и информации на государственном языке, размещаемых на территории Бишкека». – в Министерство экономики КР с просьбой рассмотреть возможность принятия мер по исключению статьи 286-1 Налогового кодекса КР об использовании максимальной розничной цены с даты возможного введения новых фиксированных ставок акцизного налога на табачные изделия, т.е. с 2015 года. – Премьер-министру КР о нецелесообразности принятия проекта постановления Правительства «Об утверждении перечня медицинских предупреждений о вреде табака, предназначенного для размещения на пачках и упаковках табачных изделий». – бизнес-ассоциации направили совместное письмо в Министерство труда, миграции и молодежи КР о том, что они выражают согласие на обращение	During the past week, IBC sent letters with its proposals to various state bodies: - <i>Mandatory Health Insurance Fund.</i> IBC examined the Regulatory Impact Analysis (RIA) of the draft Law of the Kyrgyz Republic "On amendments and additions to the Law of the Kyrgyz Republic "On rates of insurance premium for state social insurance." The bill proposes introducing rates for compulsory health insurance for employers in the amount of 2% from all types of payments for employees. Given the fact that the change will increase the burden on business entities, IBC suggested not to introduce them. - <i>Department for state language development under the Mayor's Office of Bishkek.</i> IBC presented its recommendations to the draft Regulations on the procedure and approval of advertisers' texts for outdoor advertising and information in the state language (Kyrgyz) to be placed in Bishkek. - <i>Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic</i> to consider taking steps to eliminate article 286-1 of the Tax Code of the Kyrgyz Republic (on maximum retail price) from the date of possible introduction of new fixed excise tax rates for tobacco products, i.e., from 2015. - <i>Prime Minister of the Kyrgyz Republic</i> on the inadvisability of the draft Government Resolution "On approval of the list of health warnings about the dangers of tobacco to be placed on tobacco packs and packages." - <i>Ministry of Labor, Migration and Youth of the Kyrgyz Republic.</i> Business associations agreed that the Labor Ministry will send an appeal to the President

Министерства труда в Аппарат Президента КР с просьбой приостановить деятельность РГ, созданной в сентябре 2014 года, и в дальнейшем проводить работу по совершенствованию процедуры выдачи разрешений на привлечение и использование иностранной рабочей силы в КР в рамках РГ, созданной в Аппарате Правительства КР.	Office with a request to suspend the activities of the working group established in September 2014 to improve procedures for issuing permits to attract and use foreign labor force in Kyrgyzstan. According to the business associations, the WG that was recently established under the Government Office should further work on this issue.
События, запланированные на 8 – 12 декабря 10 декабря Пресс-конференция по регулятивной реформе МДС примет участие в презентации промежуточных итогов проекта по регулятивной реформе «Системный анализ регулирования», реализуемого с участием МДС при поддержке Центра ОБСЕ в Бишкеке. 11 декабря Заседание Правления МДС Правление МДС рассмотрит итоги деятельности МДС за прошедший месяц и план работы на декабрь. Кроме того, будут представлены новые члены правления, избранные в результате голосования членов МДС.	Events planned for December 8 – 12 December 10 Press Conference on Regulatory Reform IBC will take part in a presentation of the intermediate results of the project on regulatory reform “System Analysis of Regulation” implemented with the support of the OSCE Centre in Bishkek. IBC participates in the project. December 11 IBC Board Meeting The IBC Board will consider the results of the IBC activity for the past month and a work plan for December. New Board members elected via online voting by IBC members will be introduced to the meeting.
<i>Дорогие члены МДС!</i> <i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i> <i>С уважением,</i> <i>Актилек Тунгатаров,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i> <i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113-114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg	<i>Dear IBC members,</i> <i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i> <i>Best regards,</i> <i>Aktilek Tungatarov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i> <i>Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg